

## Erneut erfolgreiche Nachvermittlungsaktion an der Berufsschule I

*Die gemeinsame Aktion von IHK zu Coburg, HWK für Oberfranken, Agentur für Arbeit und dem BSZ I Coburg brachte ausbildungssuchende Jugendliche und ortsansässige Firmen zusammen.*



Am 06. Oktober 2022 fand, wie bereits in den vergangenen Jahren, die Nachvermittlungsaktion für junge Leute, die bis zu diesem Zeitpunkt noch keine Ausbildungsstelle gefunden oder ihre begonnene Ausbildung abgebrochen hatten, in den Räumlichkeiten der Berufsschule I statt.



Die Veranstaltung bot einigen Schülerinnen und Schülern unserer Schule und externen Teilnehmern die Möglichkeit, sich von den anwesenden Mitarbeitern der Agentur für Arbeit und den zuständigen Kammern (IHK und HWK) über offene Ausbildungsstellen beraten zu lassen. Anschließend konnte man mit Vertretern ortsansässiger Unternehmen und den Staatlichen Berufsfachschulen für Ernährung und Versorgung und für Kinderpflege ins Gespräch zu kommen, um einen Einblick in das vielfältige Angebot an Ausbildungsmöglichkeiten zu bekommen.

Dem ein oder anderen Teilnehmer gelang es auf diesem Weg, ein Praktikum oder sogar einen Lehrvertrag anzubahnen.



Wie sich herausstellte, ist die Situation für ausbildungssuchende Jugendliche aufgrund der hohen Ausbildungsbereitschaft der ortsansässigen Betriebe weiterhin sehr günstig. Im Raum Coburg, Kronach und Lichtenfels gibt es noch über 700 freie Ausbildungsplätze. So kommen auf einen Jugendlichen ohne Ausbildung je nach Branche teilweise über drei freie Ausbildungsstellen.

Um diesem Fachkräftemangel in der Region weiter entgegenzuwirken, waren alle Beteiligten äußerst bemüht, den motivierten Jugendlichen die passende Ausbildungsstelle zu vermitteln.

Weitere Impressionen:

